



Fondé en 1822

JOURNAL

N° 96
Lundi
15 Août 1921

FEUILLE D'AVIS DE COPPET ET DES

Paraissant le Lundi, le Mercredi et le Vendredi

ENVIRONS

PRIX D'ABONNEMENT :
Pour la Suisse : 1 an, 8 fr. ; 6 mois, 4 fr.
3 mois, fr. 2.— ; 1 mois, 80 cent.
Les abonnements partent du 1^{er} du mois.
Pour l'étranger, port en sus.
Régie des annonces : Annonces Suisses, Lausanne

REDACTION, ADMINISTRATION :
Imprimerie Ed. CHERIX, Avenue Viellier, Nyon.
Bureau du « Journal de Rolle » : Imprimerie Ed. KNIGGE, Rolle.
Toute demande de changement d'adresse doit être accompagnée
de la valeur de 20 centimes.
Les annonces et abonnements sont payables comptant.

PRIX D'INSERTION :
15 cent. la ligne ou son espace. Réclames, 40 cent.
Annonces cantonales et suisses : 20 cent. la ligne.
Rabais sur ordres importants
Les annonces sont payables dès la 1^{re} insertion.
Annonces dans tous journaux aux prix originaux

Au Château de Coppet.

Nous recevons un peu tardivement les lignes que voici :

Nous n'avons, en notre époque si fertile en haines, que peu de moments de calme et de paix. Aussi ai-je été étonné de ne pas voir une plume plus autorisée que la mienne mentionner ici la soirée du 5 août, qui a été pour notre population de Coppet une de ces haltes reposantes.

La grande cour d'honneur du Château de Coppet présentait ce soir-là une animation inusitée. Avec une simplicité tout aristocratique, M. d'Haussonville y reçut nos deux sociétés locales, rappelant dans ses quelques paroles de bienvenue que lui aussi avait du sang vaudois dans les veines, son aïeule, M^{me} Necker-Curchod, étant une de nos compatriotes.

Puis le **Chœur** du **Léman** et l'Instrumentale, excellemment dirigés par MM. Pidoux et Gay, exécutèrent force beaux chants, fantaisies ou marches entraînantes, faisant oublier quelques instants aux auditeurs les soucis journaliers.

Mais l'heure s'écoule ; après quelques remerciements sentis du châtelain, la soirée se termina joyeusement à l'Hôtel du Port où d'excellents rafraîchissements attendaient les musiciens.

Ainsi qu'en a été émis le vœu par M. d'Haussonville, je souhaite de tout mon cœur que se renouvelle d'autres fois encore cette fraternisation du château et de la population, — en ce moment surtout où plus que jamais il importe que toutes les classes s'unissent pour panser les plaies de notre pauvre humanité.

J. M.